

Bote vom Untersee und Rhein

Dienstag, 19. September 2023
123. Jahrgang, Nr. 74, CHF 1.80



AZ 8266 Steckborn

Publikationsorgan für die Region Steckborn, Diessenhofen, Stein am Rhein
und die angrenzenden Gemeinden

Druckerei Steckborn Louis Keller AG
Seestrasse 118, 8266 Steckborn
Tel. 052 762 02 22, Fax 052 762 02 23
info@druckerei-steckborn.ch
www.bote-online.ch

Verstärkung der umliegenden Kirchgemeinden

Die Gläubigen der Neuapostolischen Kirche Steckborn finden neues Zuhause in Stein am Rhein, Müllheim oder Kreuzlingen

Ein Jahr ist vergangen, seit die Mitglieder der Gemeinde Steckborn zu einem Info-Anlass eingeladen wurden. Der zuständige Bischof Rudolf Fässler sowie die Leiter des Bezirks und der Gemeinde, René Spring und Arne Limi, zeigten auf, dass die gemeindeinternen Ressourcen nicht mehr ausreichend sind, um auch zukünftig das Angebot von Gottesdiensten und Seelsorge an diesem Standort aufrechterhalten zu können.

Die Kirchenleitung sucht im Vorfeld zu solchen Entscheidungen stets den engen Kontakt mit den leitenden Seelsorgern vor Ort. Gemeinsam wird ein Weg gesucht, damit an jedem Standort die Vision der Neuapostolischen Kirche erlebbar ist: «Eine Kirche, in der sich Menschen wohl fühlen und vom Heiligen Geist und der Liebe zu Gott erfüllt ihr Leben nach dem Evangelium Jesu Christi ausrichten und sich so auf sein Wiederkommen und das ewige Leben vorbereiten».

Vor diesem Hintergrund und unter den gegebenen Umständen war man sich an diesem Abend einig, dass es sinnvoll und dienlich ist, wenn die Mitglieder der Gemeinde Steckborn die nahegelegenen Kirchgemeinden Stein am Rhein, Kreuzlingen

oder Müllheim verstärken und dort ihr neues Zuhause finden. Der letzte Gottesdienst in der Neuapostolischen Kirche Steckborn fand am Sonntag, 27. November 2022, statt. Es war ein Rückblick mit grosser Dankbarkeit gegenüber Gott und allen Gläubigen, die mit ihrer Energie und ihren Fähigkeiten die Gemeinschaft bereichert haben.

Heute stellen wir fest, dass die Mitglieder in den genannten Gemeinden integriert sind und sich das Bibelwort, das als Grundlage zum Info-Anlass diente, erfüllt hat: «Die Gemeinde Gottes wächst über ihre Grenzen» (Jesaja 56, Überschrift, vgl. Lutherbibel 2017).

Neue Nutzer gesucht

In der Zwischenzeit hat die Neuapostolische Kirche Schweiz einen Makler beauftragt, das Bauland mit der Liegenschaft an der Gehrenstrasse zu verkaufen. Ob das Kirchengebäude umgenutzt wird oder ein Neubauprojekt entsteht, ist zum heutigen Zeitpunkt offen. Donato Giovanettoni von der Firma buttiq AG



Die Mitglieder der Neuapostolischen Kirchgemeinde Steckborn haben in den nahegelegenen Kirchgemeinden Stein am Rhein, Kreuzlingen oder Müllheim ihr neues Zuhause gefunden. Die Liegenschaft in der Gehrenstrasse mit dem Kirchengebäude ist nun zum Verkauf freigegeben.

steht mit potenziellen Käufern in Verhandlungen. Der Kaufentscheid ist im Oktober 2023 geplant.